



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 2421/SP-HMS/08/2021**

15 Agustus 2021

KOLABORASI VAKSINASI COVID-19, WAGUB ARIZA PASTIKAN MASYARAKAT DAPAT PELAYANAN TERBAIK

JAKARTA - Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, memastikan seluruh lapisan masyarakat di Ibu Kota mendapatkan pelayanan terbaik saat mendatangi dan melakukan vaksinasi COVID-19 di sentra-sentra vaksinasi, baik yang diselenggarakan oleh Pemerintah maupun para kolaborator. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tengah melakukan percepatan vaksinasi COVID-19 guna membangun kekebalan komunal berkolaborasi dengan banyak pihak.

Dengan demikian, masyarakat memiliki banyak pilihan atau alternatif, yakni bisa mendatangi sentra vaksinasi terdekat yang menerapkan sistem "go show", di mana masyarakat bisa langsung daftar dan divaksin; ataupun daftar secara online via aplikasi JAKI dan divaksin sesuai jadwal. Hal ini disampaikan oleh Wagub Ariza saat meninjau langsung kegiatan sentra vaksinasi COVID-19 yang diinisiasi oleh DPP Inayes (Indonesia Youth Economic Society), di GOR Cengkareng, Jakarta Barat, Minggu (15/8).

"Kami memberikan pelayanan semuanya kepada masyarakat karena ini masalah kemanusiaan (dan) sosial, tidak membeda-bedakan warga Jakarta maupun non-Jakarta. Kami layani secara baik, yang penting seluruh warga Jakarta, warga Indonesia bisa mendapatkan vaksin. Untuk dapat mencegah (atau) terhindar penularan COVID-19, meningkatkan antibodi, kekebalan tubuh, meningkatkan kesehatan, memastikan kesehatan dan keselamatan seluruh warga. Terima kasih (dan) kita bersyukur," ungkapnya.

Pada masa pandemi dan PPKM level 4 ini, Wagub Ariza berharap masyarakat Jakarta terus berikhtiar meningkatkan disiplin penerapan protokol kesehatan dalam kehidupan sehari-hari dan patuh pada aturan terkait pengendalian wabah COVID-19. Pemerintah dan masyarakat harus terus bahu-membahu bekerja sama menangani dampak dari pandemi COVID-19 di Ibu Kota.

"Kita tetap berada di rumah. sekalipun sudah membaik, vaksinnya sudah banyak, (hampir) mencapai herd immunity, tetap waspada, melaksanakan protokol kesehatan secara baik, disiplin dan bertanggung jawab. Kami juga memberikan bantuan sosial tunai, sembako, insentif pajak, stimulus ekonomi; semua program kita berikan untuk memastikan pelayanan bagi kesehatan masyarakat," jelasnya.

Selain itu, Wagub Ariza turut mengunjungi kegiatan Vaksinasi Serentak yang digelar oleh Ikatan Alumni SMA Negeri 26, di Gedung Albis Travel, Jakarta Selatan. Wagub Ariza menyambut baik dan mengapresiasi penyelenggaraan tersebut.

"Alhamdulillah, saya berkesempatan mengunjungi pelaksanaan vaksin yang diselenggarakan alumni SMAN 26, dibantu oleh Pak Walikota, Puskesmas, Camat, Lurah, Kepala Puskesmas, semuanya. Kami mengapresiasi dan mendukung kegiatan ini, (semoga) kita bisa mempercepat pelaksanaan vaksin," ujarnya.

Kemudian, Wagub Ariza juga meninjau sentra vaksinasi COVID-19 di GOR Pancoran, Jakarta Selatan. Kegiatan vaksinasi tersebut diperuntukkan bagi warga Kelurahan Pangadegan dan sekitarnya; diinisiasi oleh Dedi Supriadi, Anggota Komisi D Bidang Pembangunan, DPRD Provinsi DKI Jakarta sekaligus Wakil Ketua Bapemperda DPRD DKI Jakarta.

"Memang saatnya semua berkolaborasi, bersinergi. Tidak hanya tugas Pemerintah memastikan semua warga mendapatkan vaksin, tapi tugas kita semua, (baik) partai politik, ormas, tempat ibadah, komunitas, semua pasar (dan)

mal, semua diminta untuk terlibat aktif membantu. Polri-TNI selama ini aktif juga membantu. Untuk itu kami bersyukur dan terima kasih," ucap Wagub Ariza.